

現地校交流

平成 28 年 10 月 19 日（水）

10月19日(水)、本校に隣接しているコレヒオ「ラ・サジェ校」にて現地校交流を行いました。毎年、温かく迎えていただき、コロンビアの学校生活を体験することができています。「一日体験入学」形式であり、最初は言葉や学校の規模に緊張感が高まります。でも、授業の進め方、休み時間の過ごし方など、1つ1つのことが新鮮に感じられ、現地理解と異文化理解の深化につながっています。



ハロウィンの装飾に出迎えられて



小学部 2 年、音楽の授業です



通常クラスに入り、現地語で学習します



体育ではダンス♪の授業もあります



自己紹介は、スペイン語で行います



親切に教えてもらっています



サッカーをすればすぐに友達になれます



昼食も友達と語らいながら食べます

<児童生徒の振り返りから>

○一番楽しかったことはパソコンです。ラサジェの人は英語が得意ということを発見しました。
(小学部1年)

○ラ・サジェはすごく人数が多かったです。昼休みにサッカーをしたのが楽しかったです。スペイン語を「ペラペラ」に話せるようになりたいです。

(小学部3年)

○鉄棒やうんてい、ブランコなどで日本にはない遊びを教えてくださいました。ダンスの授業では先生のまねをしておどったり、みんなの前で1人ずつおどったりしました。とてもつかれただけで楽しかったです。幼稚園の園児や高校生もいてびっくりしました。

(小学部4年)

○みんなが恥ずかしがらずに仲間を紹介してくれて、素敵だなと思いました。勉強が難しかったのですが、隣の子が英語で教えてくれてよかったです。

(中学部1年)